



9月	
1	火
2	水 追認考査2、内科検診
3	木 歯科検診、尿検査
4	金 追認考査2、内科検診
5	土 土曜課外③のみ
6	日 ◆
7	月 心臓検診 教育実習開始(～25)
8	火
9	水
10	木 歯科検診
11	金 ベネッセ駿台共通テスト模試③ 内科検診
12	土 ベネッセ駿台共通テスト模試③ スタディーサポート①②
13	日 ◆
14	月
15	火 第2回マナーアップ
16	水 球技大会or体育祭
17	木 歯科検診
18	金 内科検診
19	土 看護医療全国模試③(希望者)
20	日 ◆
21	月 敬老の日
22	火 秋分の日
23	水
24	木
25	金 内科検診
26	土 土曜課外③のみ
27	日 ◆
28	月 ◆代休
29	火 中間考査
30	水 中間考査

①②③は学年  
◆は学校閉鎖

## 「充実した2学期を目指して」

校長 富田 忍

26日間の特別な夏季休業が終わり、2学期が始まりました。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止対策を、常に考慮しながらの日々が続いておりますが、2学期は学校行事や学習活動が最も充実する時期となりますので、より一層の感染防止対策をお願いいたします。焦らず落ち着いて教育活動に取り組み、大きな成果を上げて欲しいと期待しております。

3年生は、いよいよ進路決定に向けての大切な時期となります。夏休みの学習の成果を十分に発揮しながら、更に受験に向けての実践的な学力を伸ばすとともに、人間的にも磨きをかけ、進路目標の達成に向けて努力を継続して欲しいと思います。自分自身を信じて、将来に向かって一步一步着実に道を切り拓いてください。

2年生は、部活動の中心として活躍するとともに、学習にも弛まぬ努力を続け、将来に向かって充実した学習活動を展開してください。また、友人との絆を深める高校生活にしましょう。

また、1年生は、将来の生き方や就きたい職業をじっくり考え、文理選択を決める時期となります。ご家族との話し合いや適切な情報収集を行って、文理選択・コース選択を進めてください。

生徒の皆さんは、富岡高校生であることに自信と誇りを持って頑張ってください。実り多い2学期となることを楽しみにしております。終わりに、保護者の皆様のご理解とご協力を、今後ともよろしくお願いいたします。

## 「体育祭に向けて」

生徒会顧問

落合李愉

2020年度は、新型コロナウイルスが多方面に影響を及ぼしている。本校の学校行事も例に漏れず、さまざまな行事が中止や次年度への延期を余儀なくされている。そのような状況下で、7月下旬に生徒会本部役員選挙が行われ、新たに10名の本部役員が選出された。この10人が中心となって、体育祭の準備を進めている。2年前、旧富岡高校と富岡東高校が統合し、第1回体育祭が開催された。昨年度は第1回文化祭が開催されたため、準備の中心となる生徒会本部役員は、全員体育祭の経験がない。そのため、種目の検討や当日のタイムスケジュールなど、多くの事項に対し時間をかけて検討をしている。その結果、どの種目もクラスや学年、学校がひとつになることを目的とした、魅力あるものになった。

生徒会本部役員の10名は、生徒の中心となって企画・運営に尽力してきた。しかし、体育祭成功の可否は、生徒一人一人の取り組み姿勢が鍵になる。そのため、ルールを守る、ケガをしない、相手選手にも思いやりの気持ちを持つ、これらの意識をもって競技に臨むことが大切である。ぜひ、富高生一丸となって、体育祭を盛り上げよう。

## 「新生徒会長就任にあたって」

新生徒会長 今井 遥

新生徒会長に就任しました、今井遥です。選挙では、多くの皆さんから応援をいただき、ありがとうございました。新生徒会長として、これまで以上に挨拶と学校行事の活性化に力を入れていきます。新型コロナウイルスの影響で自粛ムードになり、気分も落ち込んでいる今こそ、富岡高校を更に盛り上げていくチャンスだと思います。明るく元気のいい学校にするために挨拶運動を推進したり、生徒会が先頭に立って学校行事を企画、運営したりしていきます。しかし、私達だけの力では富岡高校は完成しません。皆さんの協力があれば、行事がさらに盛り上がり、また、全校生徒の「和」と「輪」も広がっていくと思います。全校生徒の輪を広げ、富岡高校を活気の溢れた高校にするために、新しい生徒会活動に向けて全力で取り組みます。意見箱も生徒会室前に設置してあるので、ぜひ意見を送ってください。皆さんの期待に添えるように頑張っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。